

# Satlantas Polres Madiun Kota Berikan Edukasi Safety Riding Kepada Warga Masyarakat

**Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.INFORMAN.ID**

Jun 25, 2023 - 13:11



KOTA MADIUN - Dalam mendukung keselamatan berkendara, Satlantas Polres Madiun Kota Polda Jatim menggelar kegiatan Edukasi dan Sosialisasi Safety Riding di Lapangan Gulun Kelurahan Kejuron, Kecamatan Taman, Kota Madiun, Sabtu (24/6/2023) malam.



Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan edukasi atau pemahaman kepada masyarakat untuk senantiasa peduli terhadap keselamatan dan tertib berlalu lintas, dan patuh akan rambu-rambu di jalan raya serta menjadi pelopor tertib berlalu lintas di lingkungannya.

Kegiatan Safety Riding tersebut dihadiri oleh Walikota Madiun Drs. H. Maidi, SH., MM., M.Pd, Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH., Kabag Ops Kompol Suprpto, S.Sos, Kapolsek Taman Kompol Agus Suprijanto, SH., Kasat Lantas AKP Vista Dwi Pujiningsih, SIK., para Kanit dan anggota Satlantas Polres Madiun Kota serta warga masyarakat.

Masyarakat sangat antusias menyaksikan edukasi safety riding yang langsung diperagakan anggota Satlantas dengan kendaraan R.2, bahkan ada beberapa warga masyarakat yang mencoba mempratekkan langsung. Selain itu juga dilombakan cara menstandar motor gedhe Satlantas yang dalam posisi miring/robah, kepada tiga pemenang terpilih diberikan hadiah yang langsung diserahkan oleh Walikota Madiun.

Walikota Madiun Drs. H. Maidi, SH., MM., M.Pd menyampaikan, "Terima kasih khususnya kepada Yamaha yang telah mengadakan kegiatan di lapangan Gulun. Alhamdulillah ramai semuanya terhibur.

Walikota Madiun juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang mengikuti kegiatan Hari Jadi Pemerintah Kota Madiun ke 105, kegiatan masih banyak, masih ada wayangan, konser di stadion dua kali lagi, pokoknya banyak, tambahannya.

Baca dan ikuti jadwal yang sudah ada. Mari jaga Kota Madiun, "pesannya.

Dalam kesempatan yang sama Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto,

SIK., MH. mengatakan, "Malam ini kita melaksanakan safety riding Polres Madiun Kota Feat Yamaha Classy Motor Show dalam rangka hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023."

Masih lanjut Kapolres, "Tujuan dari acara ini tidak lain adalah sebagai safety riding atau keselamatan berkendara, untuk meminimalisir bahaya sehingga memaksimalkan keselamatan berkendara."

Nantinya petugas akan memberikan edukasi tata cara berkendara yang baik dan benar dengan harapan para pengendara khususnya R.2 mendapat gambaran langsung dari petugas,"jelasnya.

Terakhir AKBP Agus berpesan, "utamakan keselamatan berlalu lintas di jalan dan bisa menjadi pelopor berlalu lintas dimulai dari diri sendiri. Utamakan keselamatan bukan kecepatan,"pesannya.

Selesai kegiatan edukasi safety riding dilanjutkan hiburan panggung musik gembira.

(\*\*)